

図書だより

R1.11.22

NO.6

新井北小学校図書室



楽しく本に親しんだ！読書週間



18日（月）、ジャックの会の読み聞かせ会がありました。8名の方が感情を込め、声色を変えて読んでくださいました。子どもたちは大笑いをしたり感動したりして、お話の世界に聴き入っていました。やはり、読み聞かせっていいですね。

読書週間中は親子読書にも熱心に取り組んでくださり、ありがとうございました。親子で読書をしたり、互いに読み聞かせをしたりするのが、子どもたちは楽しかったようです。

また、子ども同士で読書郵便もたくさん出し合っていました。読書郵便で紹介された本を見ると、好きな本はそれぞれ個性的であることを再確認しました。新刊図書も続々と入っていますので、これからもいろいろな本に親しんでほしいです。



【低学年】

「キャベツくん」「おまえうまそうだな」「おなべとことこ」

「おまえうまそうだな」は、アンキロサウルスの赤ちゃんのなきごえが上手でした。あと「おなべとことこ」は「おなべとことこ、これはあつい。」のこえがじょうずでした。 【2年】



【中学年】

「コスモスさんからおでんわです」「おまえうまそうだな」「セロひきのゴーシュ」

「コスモスさんからおでんわです」の話は、1回コスモスにやさしくして家に帰ると電話がきて、おんがえしをしていました。いっぱいおんがえしをしていたのでびっくりしました。 【4年】



【高学年】

「フレデリック」「ちからたろう」「セロひきのゴーシュ」

気持ちがこもっていて絵本が飛び出してきたみたいでした。とてもすごかったです。一人で読むよりもとっても楽しかったです。もっと「たくさん読んでほしい！」と思いました。フレデリックがとても楽しかったし、おもしろかったです。 【6年】